



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

## PROYECTO DE DECLARACION

# La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de

#### **Buenos Aires**

#### **DECLARA**

Su beneplácito por la realización de la "Expo Universidad" en la ciudad de La Plata, en el marco del 120.º aniversario de la Universidad Nacional de La Plata, por constituir un espacio de difusión de la educación pública, de orientación vocacional e inclusión para los futuros estudiantes.

Vicepressente III H.C. Dioxedos Pole Ba As





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

### **FUNDAMENTOS**

Con una nueva edición de la Expo Universidad, que este año adquiere una dimensión especial al celebrarse en el marco del 120° aniversario de la Universidad Nacional de La Plata, realizándose como es su costumbre en el Centro Cultural Pasaje Dardo Rocha, esta feria educativa se ha transformado en un verdadero punto de encuentro entre la universidad pública y la comunidad, ofreciendo de manera libre y gratuita la posibilidad de conocer la amplia oferta académica de la UNLP, compuesta por 17 facultades y más de 120 carreras de grado.

Durante estos días, docentes, estudiantes avanzados y graduados han brindado información precisa sobre planes de estudio, perfil profesional, sistema de cursada y evaluaciones, generando un vínculo directo y cercano que permite a los futuros ingresantes proyectar su trayectoria universitaria con mayor claridad y confianza. A través del programa "Vení a la UNLP" también se explicaron aspectos clave de la vida universitaria y del funcionamiento institucional, fortaleciendo la transparencia y la participación en la vida académica.

La Expo Universidad reafirma su compromiso con la inclusión, incorporando este año un espacio de bajos estímulos para personas con discapacidad, así como la difusión de beneficios esenciales para la comunidad estudiantil, como el comedor universitario, el albergue, los préstamos de bicicletas, la entrega de computadoras y diversas becas. Todo ello constituye una demostración concreta del papel de la universidad pública como motor de igualdad de oportunidades y de movilidad social.

/25-26





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

En esta edición, la ciencia y la innovación tuvieron un lugar destacado. La Facultad de Ciencias Naturales y Museo atrajo la atención del público por su vínculo con el reciente éxito del streaming del CONICET en el Talud Continental IV, que despertó un gran interés por la Biología Marina. Investigadores de renombre compartieron su experiencia, mostrando la estrecha conexión entre la UNLP y la producción científica de excelencia. Asimismo, la Facultad de Ciencias Económicas, en colaboración con Informática, presentó la nueva carrera híbrida "Ciencia de Datos en las Organizaciones", una propuesta académica innovadora y alineada con las demandas actuales del mundo laboral.

La tecnología y la cultura juvenil también tuvieron su espacio a través del stand de Esports UNLP, que combina deporte, innovación y formación académica, demostrando la capacidad de la universidad para adaptarse a las nuevas formas de vinculación y aprendizaje.

La Expo Universidad, que mañana jueves 14 de agosto de 2025 tendrá su última jornada de 9 a 18 horas, constituye una oportunidad única para que los y las jóvenes que están por definir su futuro puedan informarse, inspirarse y tomar contacto directo con el mundo universitario. Más que una feria educativa, es el reflejo vivo de una institución pública que, a lo largo de 120 años, ha sido sinónimo de inclusión, excelencia y compromiso social.

Es por ello que solicito a mis pares que acompañen con su voto la presente iniciativa.

DEMOCRAÇÃO ATRIANDRA LORDEN

H.C. Diputados Pola. Ba. As